

SI TODO LO PRODUCIMOS, TODO LO DECIDIMOS



DEL CUCO DEL ACERO CHINO SE HABLA, PERO DE PARITARIAS ¿CUANDO HABLAMOS?

El diario el norte de San Nicolás publicó una nota anunciando que en la planta de Terniun (Siderar) se habían reunido el presidente del grupo Techint, Paolo Rocca y el 1 y 2 de la U.O.M nacional, Furlan y Brunelli

En la planta que Ternium opera en Ramallo, los dirigentes metalúrgicos Naldo Brunelli y Abel Furlán se reunieron con Paolo Rocca, CEO de Techint. Fue en el marco de una paritaria que no avanza. "La negociación está estancada", advirtió Brunelli, quien se manifestó "muy preocupado" por el futuro de la industria siderúrgica nacional.



tratando de "destrarbar" la paritaria estancada, según los voceros del gremio, MUY PREOCUPADOS POR EL SALARIO DE SUS REPRESENTADOS.

Como resultado de esta reunión, el amigo Naldo solo informó que las negociaciones seguían trabadas y que pasaban a un cuarto intermedio (otro más y van) hasta el 5/12 y que el lunes siguiente (25/11) iban a evaluar con Furlán qué hacer (ya pasaron 3 semanas y todavía estamos esperando).

Luego de estos 4 renglones, el resto de la nota se la pasó hablando del cuco del Acero Chino y de la defensa a ultranza de la "Industria Nacional" (como si las multinacionales como Techint y Arcelor Mittal tuvieran bandera) y por supuesto, en modo campaña, despotricando contra el gobierno de turno (pero no moviendo un pelo para sacarlo, obvio, hay que preservar la gobernabilidad ante todo, y que el pobreño se la banque, para eso lo voto)

Unos días antes, en la rotonda de entrada de Arcelor Mittal, el gremio en el cambio de turno,

armó una volanteada, el cual se comunicó a los compañeros unas horas antes (o sea, muchos no estaban ni enterados, mucho menos los compañeros de talleres), con el mismo fin, "con el paraguas de la paritarias", pero donde el 80 % del volante hablaba del Acero Chino y el grave perjuicio a la "industria nacional".

Sin subestimar tan loable intención, nos llama la atención que omitan algunos detalles, **por ejemplo, que la línea que se instaló en el Tren 1 sea China o que la grúa que se compró para acería y llega el año que viene sea, casualmente.....siiiii, CHINA!!!!.**

¿Pero como, y la industria nacional? Los monopolios hacen sus negocios sin importar con quien, pero el gremio, que no mueve un dedo por nuestro salario, si lo hace en defensa de los intereses de las empresas.

Rocca y Mindlin le ganaron al jefe de Messi y construirán el oleoducto de Vaca Muerta

- Son 440 kilómetros en Río Negro y permitirán exportar 1 millón de barriles de petróleo por día en los próximos años.
- Malestar de la empresa estadounidense, cercana a Donald Trump, porque el negocio queda en manos de la "casta empresaria".



Construcción del Oleoducto Vaca Muerta Sur en su primer tramo. Foto: YPF

estaba dentro de las RIGI (que contempla baja de impuestos, importaciones y acceso al dólar). Un negocio que generaría 25.000 millones de U\$S al año de exportaciones. Lindo negocio, ¿no?

Pero como, ¿y el acero chino? ¿y la "pobre" industria nacional?

Una vez más los monopolios y sus lacayos gremiales, demuestran que mientras nos distraen con fantasmas, nos flexibilizan tareas y disminuyen planteles, congelan salarios, pero sus negocios los siguen haciendo, sin importar el color político que gobierne.

Por eso es que debemos confiar en nuestras fuerzas, organizarnos en los sectores y con los compañeros de cada empresa. Empezar a plantear en cada asamblea la necesidad de luchar por nuestro salario y el freno a la flexibilización y achique de planteles.

Esto depende de nosotros, es algo que evidentemente, nuestros representantes no están dispuestos a hacer.

La aspiración hacia una salida y un proyecto que podemos convertir en realidad

Estamos inmersos en una realidad muy dura, con incertidumbre y no sabemos qué hacer... Sentimos que no hay salida y que estamos a merced de lo que otros resuelvan, llámense gobierno, empresa o sindicato. Ellos son los que crearon esta situación, son parte del problema y no de la solución. Todo lo que "resuelvan" va a ser en nuestra contra. La cuestión, lejos de mejorarse va a profundizarse y por lo tanto debemos enfrentar y luchar para derrotar este plan siniestro del gobierno, grandes empresarios (burguesía monopolista) y sindicalistas traidores.

En el país, y en el mundo entero, se están dando muestras que, a las agresiones del capitalismo y sus gobiernos, mediante guerras, ajustes, bajas de salarios, despidos, y generalización de la pobreza, los pueblos responden con resistencia y acción, logrando así, al menos, frenar tanta voracidad de ganancia y disputas de negocios a costa de nuestros sufrimientos.

Estos problemas no se resuelven de puertas para adentro en la fábrica. Son problemas que requieren de la participación de todos los oprimidos que somos la mayoría. Pero, nosotros, los obreros, tenemos un papel fundamental que debemos cumplir porque somos quienes todo lo creamos y eso nos da una fuerza que, si la sabemos utilizar, podemos lograr grandes cosas. Por eso, debemos empezar, como se dice, por casa. Es decir, por la fábrica.

Seguramente, los demás sectores populares oprimidos, cuando vean que la clase obrera se convierte en una fuerza real y visible, involucrada en todos los problemas no sólo laborales sino de la vida, se sentirán atraídos y se sumarán a la movida. ¡Eso ya ha pasado en la historia! Y nosotros tenemos en la piel de nuestra clase, lo ocurrido con la lista Marrón en la década de los años '70 del siglo pasado. O sea que no es la aspiración de un sueño irrealizable sino de una posibilidad concreta y real.

Se trata de tomar protagonismo y organizar nuestra resistencia para desbaratar las mentiras y las decisiones fundadas en ellas por parte de la empresa, gobierno y sindicato. Siendo Acindar Arcelor Mittal la empresa transnacional de acero más grande del mundo, que explota mano de obra y recursos en varios países del mundo, pretenden asustarnos con el cuco del acero chino, mientras

cambian el llamado a paritarias por la consigna de defensa de una supuesta "industria nacional". ¡Esto es un escándalo!

De lo pequeño a la grande debemos ir avanzando en la unidad por sector, realizando debates y asambleas con los compañeros que tenemos al lado a fin de ir creciendo en el movimiento de bases, aunando voluntades en una organización en la que el protagonismo y las decisiones con democracia obrera no den lugar a las negociaciones a espaldas de los obreros. Aportar a las iniciativas que ya están llevando a cabo algunos compañeros, contribuyendo a su robustecimiento para crear una gran organización que nos represente verdaderamente, formada sin caciques ni falsos dirigentes que se suben a los puestos y nadie los baja.

Una agrupación para la lucha y la unidad de todos (obreros de planta, contratados, y contratistas) en la que los integrantes sean voceros de las bases y no informantes de las decisiones tomadas a puertas cerradas entre tres o cuatro manipuladores empresarios y sindicalistas.

Esto sólo se logra con debates permanentes, acciones de difusión de esta propuesta, incorporación de muchos compañeros a la movida y respeto al protagonismo y las decisiones por mayoría con el ejercicio de las asambleas por sector y de planta con democracia obrera.

Cuando la organización sea lo suficientemente fuerte estaremos en condiciones de ganar el sindicato y convertirnos primero en referentes y luego en autoridad política en la zona y la región, atrayendo no sólo a metalúrgicos, sino a trabajadores y pueblo en general.

Así como la fábrica no puede producir nada sin la participación de personal de planta, contratados y contratistas, tampoco es posible conquistar una salida y un futuro promisorio sin esa unidad y organización que nos represente a todos por igual.



PRTVILLACONSTITUCION